
                                                                
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JUNHO Nº 08/CMS/MN/2022 
 

Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu 
no prédio da secretaria de saúde, com início às 09:32 horas da manhã, as 
instituições participantes da reunião são: UMID, REI SAOLÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES 
RURAIS. Dando início a reunião a Sra. Presidente Luana Priscila Chaves da 
Silveira Vital agradece a presença de todos e logo faz a leitura de convocação da 
reunião e explana os assuntos em pauta, em primeiro momento faz a leitura da 
primeira pauta referente a proposta de Nº 36000428064202200, no valor de R$ 
450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais) de Incremento Temporário do 
Teto da Média e Alta Complexidade – MAC, através de emenda parlamentar Nº 
42270002, em seguida é feita a leitura da próxima pauta referente a proposta de 
Nº 36000428066202200, no valor de R$ 113.946,00 (cento e treze mil, 
novecentos e quarenta e seis reais) de Incremento Temporário do Teto da Média 
e Alta Complexidade – MAC, através de emenda parlamentar Nº 4227002, em 
seguida a próxima pauta referente a proposta de Nº 36000426033202200, no 
valor de R$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) destinado ao Fundo 
Municipal de Saúde de Monte Negro, de Custeio do Piso da Atenção Primária – 
PAP, em seguida é feita da próxima pauta sendo proposta de Nº 
36000426034202200, no valor de R$ 100 (cem mil reais) de Custeio do Piso da 
Atenção Primária – PAP de origem de emenda parlamentar Nº 41730003, logo 
é feita a leitura da próxima pauta sendo a proposta de Nº 36000464796202200, 
no valor de R$ 900.000,00 (novecentos mil reais) de Custeio do Piso da Atenção 
Primária – PAP, de origem de emenda parlamentar Nº 81000312, em seguida 
feita a leitura da próxima pauta sendo proposta de Nº 36000468639202200, no 
valor de R$ 900.000,00 (novecentos mil reais) de Custeio do Piso da Atenção 
Primária – PAP, de origem de emenda parlamentar Nº 81000312, em seguida 
feita a leitura da próxima pauta sendo proposta de Nº 36000417596202100, no 
valor de R$ 207.014,00 (duzentos e sete mil, e quatorze reais) de origem de 
emenda parlamentar Nº 24210003/30960005, para o Custeio do Piso da Atenção 
Básica – PAB, em seguida feita a leitura da próxima pauta sendo proposta de 
equipamento/material permanente Nº 11957.240000/1220-05 no valor de R$ 
20.580,00 (vinte mil, quinhentos e oitenta reais), de origem de emenda 
parlamentar Nº 81000293, destinado ao Fundo Municipal de Saúde de Monte 
Negro, em seguida é feita a leitura da última pauta referente aprovação do 
Relatório final de Gestão Anual – RAG ano 2020 gerado através do sistema 
DIGISUS. Logo após a apresentação de todas as propostas a Secretária de Saúde 
Sra. Alcione Baieta da Silva Bohrer explana as pautas para melhor entendimento 



                                                                
 
de todos, tirando as dúvidas de todos os presentes, e em seguida faz um informe 
sobre o aparelho de RAIO-X da Unidade Hospitalar Irmã Dulce, que encontra-
se parado por problemas na parte elétrica do hospital e que já havia solicitado a 
empresa que enviou o técnico para fazer a manutenção no aparelho para que o 
problema seja resolvido e explica que a equipe não esta medindo esforços e 
empenho para que o problema seja resolvido o mais rápido possível, em seguida 
faz outro informe referente aos casos de covid no município que no momento 
são poucos casos e com sintomas leves, e explana que o novo espaço para 
atendimento será na Unidade Hospitalar Irmã Dulce com o intuito de melhor o 
conforto dos pacientes atendidos, após os informes a secretária executiva do 
Conselho Municipal de Saúde Sra. Kamila Ferreira da Silva, abre votação para 
as pautas posta para apreciação e deliberação sendo todas aprovadas por todos 
os Conselheiros presentes por unanimidade, finalizando a reunião a Senhora 
presidente agradece a presença de todos. Sem mais para tratar-se a presidente 
Sra. Luana encerra a reunião, a ata de reunião do mês de junho ordinária de 
Nº07/CMS/MN/2022 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura 
de todos presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva lavrei essa Ata que será lida na 
próxima reunião ordinária e submetida a votação segue abaixo a assinatura de 
todos presentes: 

 
 



                                                                
 

 

 


